

Philippe Richard

et les collaborateurs de l'Etude Richard Avocats

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Me Philippe GARDAZ

Docteur en droit, Avocat

Ancien juge cantonal,

son ancien associé durant dix-sept ans et ami

Il gardera de Me Philippe Gardaz le souvenir d'un avocat brillant d'une très grande finesse juridique, mais aussi d'un homme d'une vive intelligence, cultivé et doté d'un rare esprit de répartie et d'humour, attaché au canton de Vaud et à Fribourg.

Nous exprimons à son épouse et à ses enfants, Adrienne ma filleule, Caroline et Loyse, notre profonde sympathie.